

Burg Services wird DIE6-Mitglied

WA werbeartikel-verlag.de/2019/03/06/burg-services-wird-die6-mitglied

6. März 2019

Als 17. Gesellschafter ist das in Köln und Kriftel ansässige Unternehmen Burg Services dem Händlerverbund DIE6 beigetreten. „Wenn sich für einen Unternehmer die Möglichkeit bietet, Kosten zu reduzieren und dabei von der verfügbaren Manpower ein noch höheres Kreativpotenzial abrufen zu können, dann sollte er zugreifen“, erläutert Marco Römisch, geschäftsführender Gesellschafter von Burg Services.

Von dem zum 1. März 2019 vollzogenen Beitritt zu DIE6 verspreche er sich v.a. eine

Entlastung im administrativen Bereich, etwa die ständige Aktualisierung von Produktpreisen oder die Planung außerbetrieblicher Schulungs- und Weiterbildungsmaßnahmen. Aber auch der informative Austausch innerhalb der Gruppe sei ein nicht zu unterschätzendes Argument. Römisch: „Da auch wir im Werbeartikelmarkt rasanten Veränderungen unterliegen, wird ein kontinuierlicher Informationsfluss zunehmend zu einem wichtigen unternehmerischen Faktor. Der Austausch mit Marktteilnehmern, die aus einer vergleichbaren Situation heraus agieren, ist daher wohl eine der wertvollsten Informationsquellen, auf die ich gerne zurückgreifen möchte. Ich sehe meine Entscheidung, zukünftig als Gesellschafter bei DIE6 mitwirken zu können, als zukunftsorientierte Maßnahme, um auch weiterhin mit meinem Unternehmen auf einem stark umkämpften Markt erfolgreich und nachhaltig tätig zu sein.“

Römisch hat das 1987 von Karl Heinz Burg in Köln gegründete Unternehmen im Jahr 2003 übernommen und beschäftigt mittlerweile insgesamt zwölf Mitarbeiter – neun in Köln und drei im hessischen Kriftel. Mit Ausnahme der Textilveredelung verfügt Burg Services für nahezu alle Veredelungsvarianten über die entsprechenden Anlagen und Maschinen sowie einen Prototypenbau für Gebrauchsmuster. Webshop-Programmierung, Lagerhaltung und Versand runden das Fullservicespektrum ab.

www.die6.de



Freuen sich auf die Zusammenarbeit (v.l.): Holger Kapanski, Geschäftsführer DIE6 Promotion, Marco Römisch, geschäftsführender Gesellschafter Burg Services, und Heinrich Grübener, DIE6-Aufsichtsratsvorsitzender.

